

NEWSPAPER

Sambut Hari Bhayangkara 77, Atlit Taekwondo Binaan Polsek Sandubaya Berhasil Raih 24 Medali di Selekdawil 6

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 26, 2023 - 09:29



Salah satu atlit Taekwondo dari Dragon Police Club' saat menerima Medali pada Selekdawil 6 di Kota Bima.

Mataram NTB - Sebanyak 24 Medali berhasil di raih oleh Tim Dragon Police Taekwondo Club Mataram binaan Polsek Sandubaya dalam Seleksi Taekwondo daerah wilayah 6 yang berlangsung 24 - 25 Juni 2023 di Kota Bima dirangkaikan

dengan perebutan piala Wali Kota Bima.

Pembina Tim Dragon Police Taekwondo Club Mataram Kopol Moh Nasrullah SIK., saat bertemu media ini mengatakan bahwa sejumlah atlet Taekwondo binaannya mengikuti Seleksi Daerah Wilayah (Selekdawil) 6 yang berlangsung di Kota Bima baru-baru ini.

"Kami yakin dengan prestasi yang dimiliki atlet binaan Dragon Police Taekwondo Mataram sehingga pada Selekdawil 6 tersebut kita turut serta. Dan Alhamdulillah hasilnya cukup bagus dengan meraih 24 medali," ungkap Pembina Dragon Police Taekwondo Mataram, (26/06/2023).



Ia melanjutkan dari 24 medali yang diperoleh 10 diantaranya medali emas, 9 medali perak dan 5 medali perunggu dari berbagai kelas yang diikuti.

Beberapa kelas yang diikuti pada Selekdawil tersebut diantaranya Individual Junior putra/putri, Pair Junior, team Cadet, individual Pomsae Junior, serta individual Cadet Putra/putri.

"Rencana meraih medali tersebut nantinya akan mengikuti Seleksi Wilayah (Selekwil) 5 yang akan diselenggarakan di Bali tahun ini," jelas Bang Nas sapaan akrab pembina Dragon Police Taekwondo Mataram.

Ia pun menyampaikan rasa syukur terhadap apa yang diraih atlet binaannya, semoga prestasi yang diperoleh saat ini menjadi motivasi untuk event-event pada kejuaraan lainnya baik untuk tingkat daerah, wilayah maupun nasional.

Ia juga tak lupa menyampaikan terimakasih kepada seluruh Pelatih dan orang tua para atlet yang telah memberikan suport dan dukungan pada setiap event yang diikuti selama ini. (Adb)